

## **L'association Colosse aux pieds d'argile intervient pour la première fois en Guyane dans le cadre d'une mission de prévention contre les violences sexuelles**

Du lundi 9 au vendredi 20 janvier 2023, une cinquantaine d'actions de sensibilisation et de formation à la lutte contre les violences sexuelles, le bizutage et le harcèlement sera menée par l'association Colosse aux pieds d'argile. Cette mission, à l'initiative du ministère des Outre-mer, est organisée en partenariat avec la Direction de la Culture Jeunesse et Sport de Guyane et l'Association Guyanaise d'Aide aux Victimes.

L'association Colosse aux pieds d'argile se déplace pour la première fois en Guyane dans le cadre d'une mission de prévention considérable qui durera dix jours et mobilisera trois intervenants. 55 interventions à destination des publics du milieu scolaire, du mouvement sportif et du champ de la jeunesse sont programmées avec pour objectif de sensibiliser aussi bien les enfants que les adultes.

Cette mission devrait permettre de former plus de 150 professionnels de l'enfance et de sensibiliser plus de 200 adultes et 2 300 jeunes. Elle devrait se révéler extrêmement libératrice, à l'image des déplacements précédents réalisés par l'association dans les DROM-COM. C'est dans cette perspective que trois associations locales d'aide aux victimes sont associées à ce projet. L'AGAV, l'AAVIP et l'Arbre fromager pourront assurer la prise en charge et l'accompagnement des victimes dont la parole serait libérée à la suite des interventions.

### **Des actions ouvertes à tous**

Deux réunions publiques portant sur la « Prévention aux risques de violences sexuelles, de bizutage et de harcèlement » sont prévues, l'une le mercredi 11 janvier à Saint-Laurent du Maroni et l'autre le jeudi 12 janvier à Kourou.

Plusieurs ciné-débats sont organisés en soirée, en présence de Sébastien Boueilh, à la suite de la projection du film « Le Colosse aux pieds d'argile », réalisé par Stéphanie Murat et librement adapté du roman autobiographique du fondateur de l'association.

### **A propos de l'association Colosse aux pieds d'argile**

Créée en 2013, l'association est née de l'histoire personnelle de Sébastien Boueilh, ancien rugbyman et victime de viols de ses 12 à 16 ans. Désormais reconnue d'utilité publique, l'association lutte contre les violences sexuelles, le bizutage et le harcèlement. Elle a pour missions la sensibilisation des mineurs et du grand public, la formation des professionnels et l'accompagnement gratuit des victimes. En 9 ans de combat, 230 000 enfants ont été sensibilisés et 2 200 victimes ont été accompagnées.

### **CONTACTS PRESSE**

Colosse aux pieds d'argile - Claire Lailheugue  
c.lailheugue@colosse.fr / +33 7 50 85 47 10

AGAV - Jennifer Aymard  
prevention@agav973.fr / +594 694 92 14 92